

# **Ist es historisch belegt, dass der hl. Josefmaria im Mai 1958 einen Brief an Franco geschrieben hat?**

Es existiert tatsächlich ein Brief von Josemaría Escrivá an Franco aus Anlass der Anerkennung der Fundamentalgesetze aus dem Jahre 1958. Es handelt sich um ein höfliches Dankeschreiben, wie es auch andere Hirten der Kirche zum damaligen Zeitpunkt an den Staatschef richteten.

09.04.2012

## Frage von Julián

Es existiert tatsächlich ein Brief von Josemaría Escrivá an Franco aus Anlass der Anerkennung der Fundamentalgesetze aus dem Jahre 1958. Es handelt sich um ein höfliches Dankeschreiben, wie es auch andere Hirten der Kirche zum damaligen Zeitpunkt an den Staatschef richteten.

Weitere Informationen über die Beziehungen zwischen Josefmaria und Franco unter:

-Welche Haltung nahm er während des Bürgerkrieges zu Franco und seinem Vorgehen ein?

-Was sagte der hl. Josefmaria über die Repressalien seitens des

# Franquismus während des Bürgerkrieges?

- Warum kam es in der  
unmittelbaren Nachkriegszeit zu  
einer Konfrontation der Falange mit  
dem Opus Dei?

Anwort von

[www.josemariaescriva.info](http://www.josemariaescriva.info)

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/  
article/ist-es-historisch-belegt-dass-der-  
hl-josefmaria-im-mai-1958-einen-brief-  
an-franco-geschrieben-hat/](https://opusdei.org/de-at/article/ist-es-historisch-belegt-dass-der-hl-josefmaria-im-mai-1958-einen-brief-an-franco-geschrieben-hat/) (21.01.2026)